

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

DÉCÈS

LETTRE, Denise (née Lefebvre) - À Huntingdon le 18 septembre 2000 à l'âge de 83 ans est décédée Mme Denise Lettre (née Lefebvre) épouse de M. Joachim Lettre. Outre son époux elle laisse dans le deuil ses enfants: Denise (André Picard), Suzanne (Pierre Poirier), 7 petits-enfants: Marc-André, Marie-Claude, Marilyne, Dominique, Christine, Gabrielle, Pierre-Philippe, son frère Thomas, ses soeurs Rose, Geneviève, Thérèse ainsi que Pierre Garneau et plusieurs parents et amis. Les funérailles auront lieu samedi le 23 septembre 2000 à 14:00 hres en l'église St-Joseph de Huntingdon. La famille sera à l'église à compter de 13:00 hres pour recevoir les condoléances. Inhumation au Columbarium Rodrigue Montpetit & Fils. Direction funéraire Rodrigue Montpetit et Fils, 170, rue Chateauguay, Huntingdon.

DÉCÈS

POIRIER, Jeanne Legros - À Huntingdon le 15 septembre 2000 à l'âge de 92 ans est décédée Mme Jeanne Poirier née Legros épouse de feu Ovide Poirier. Elle laisse dans le deuil ses enfants, Eugène, Gérard (feu Marguerite Daoust), Laurette (Denis Boucher), Rita (Arizima Benoit), André (Rachel Tessier), Marcel (Florence Marleau); ses petits-enfants et ses arrière petits-enfants, 1 arrière-arrière petit-enfant ainsi que plusieurs parents et amis. Prédécedé des ses enfants Alcide, Germain, Oscar, Arthur et Jeanine. Elle fût exposée lundi le 18 septembre 2000 au Salon Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Chateauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu mardi le 19 septembre 2000 à 2 heures en l'église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière St-Patrick de Herdman.

REMERCIEMENTS

PARENT, Jean-Paul - Suite au décès de M. Jean-Paul Parent, survenu le 28 août 2000, la famille désire remercier sincèrement tous les parents et amis qui leur ont témoigné des marques de sympathie, soit par leur présence aux funérailles, messes, cartes ou fleurs. Veuillez considérer ces remerciements à titre personnel.

Ses enfants Jean-Pierre (Nicole), Linda, son petits-fils Sébastien



Réception de mariage
en l'honneur de
Karen Mason et
Michael Simard
SAMEDI, 23 SEPT., 14h00 à 21h00
L'Hermine St-Chrysostome
212 Rang St-Charles
Bienvenue à tous

Un cycliste français happé à mort par un véhicule à Franklin

Patrice Laflamme
LA SOURCE

Un cycliste a perdu la vie et un autre a été sérieusement blessé après avoir été happés par une voiture vers 22h20 dimanche sur la route 202 à Franklin.

Quatre cyclistes circulaient en direction est lorsqu'un véhicule, qui roulait dans la même direction, a heurté les deux derniers de la file. Grièvement blessés, les deux ont été transportés à l'hôpital Barrie Memorial d'Orms-town. L'un est décédé et l'autre, dont on craignait pour sa vie, a finalement reçu son congé du centre hospitalier lundi après-midi.

La victime a été identifiée comme étant Francis Sheller, 32 ans. Son compagnon, Martin Renaud, âgé de 21 ans, a subi une commotion cérébrale.

Les deux hommes et leurs deux compagnons étaient des Français de passage au Québec pour la saison de la cueillette des pommes. Ils travaillaient dans un verger de Saint-Antoine-Abbé depuis le 7 septembre et étaient hébergés à Havelock.

L'automobiliste impliqué dans cette tragédie a été arrêté sur place par les patrouilleurs de la Sûreté du Québec du Haut-Saint-Laurent. Selon la relationniste Manon Gagnard

de la SQ à Montréal, l'individu affichait des signes laissant croire qu'il avait les capacités affaiblies par l'alcool. Il a donc dû passer un alcootest qui a révélé un taux d'alcoolémie de 120 mg puis de 130 mg par 100 ml de sang. De plus, les policiers ont trouvé sur lui une petite quantité de cocaïne.

Ce conducteur, Kevin Feeny, un résident de Hinchinbrooke âgé de 35 ans, a comparu lundi au palais de justice de Valleyfield. Il a plaidé non-coupable aux accusations de conduite avec facultés affaiblies ayant causé la mort et de possession de stupéfiants portées contre lui. Il doit revenir devant le tribunal aujourd'hui (mercredi) pour son enquête sur cautionnement.

Selon la Couronne et la police, Kevin Feeny en est à sa quatrième arrestation pour conduite en état d'ébriété. Il a été reconnu coupable de cette infraction en 1984, 1985 et 1996, ce qui lui a valu de payer des amendes 200\$, 400\$ et 700\$.

L'enquête a été confiée à la SQ du Haut-Saint-Laurent. Par ailleurs, la route 202 a été fermée à la circulation jusqu'en matinée lundi, le temps de permettre aux experts en scènes d'accident de reconstituer les circonstances de la collision. Impossible de savoir pour le moment si l'alcool, la vitesse ou d'autres facteurs sont en cause.